
Ecole Prince Baudouin  

P.V. du conseil de participation du 15 octobre 2019 

Présents : M. Maingain, M. Leroy, M. Deville, Mme Kamoun, Mme Vandoorne, Mme 
Lombard et M. Jacquemin.                                                      

Excusés : Mme Cornélis, M. Hagon, Mme Jacquet, Mme Abbes, Mme Debaty, M. 
Croon et Mme Vuyge. 

 
1. Approbation du procès-verbal de conseil de participation du mardi 11 juin 

2019. 
Approuvé.  

 
2. Présentation des modifications du plan de pilotage de l’école Prince 

Baudouin suite aux recommandations du délégué au contrat d’objectifs 
(DCO). Les modifications ont été transmises le 11 octobre par mail pour 
que l’équipe puisse encore travailler dessus de manière optimale. 
Correction du plan en suivant les recommandations : modifications ou 
reformulations. Les membres du conseil de participation ont reçu le plan 
modifié pour lecture et remarques. 
Page 4 : Analyse modifiée pour mieux répondre aux statistiques données 
par l’administration et pas seulement à l’enquête miroir du CECP. 
Page 21 à 52 : Reformulation des objectifs. Placement des actions dans 
l’onglet des stratégies pour pouvoir remettre chaque sous-action dans 
l’onglet action.  Disparition des tableaux annexes puisque toutes les 
actions sont reprises clairement et détaillées. 
Page 52 : Changement des stratégies transversales.  
Reprise du premier objectif choisi en avril dans l’onglet des pratiques 
collaboratives et modification des choix des formations pour mieux 
correspondre aux objectifs choisis par l’équipe.   

 
L’équipe Prince Baudouin souligne la difficulté du timing prévu par 
l’administration pour les modifications avec un mois de septembre déjà 
très chargé. 
L’AP intervient en proposant un retour simplifié vers les parents pour leur 
montrer le travail accompli, pour leur faire prendre conscience de ce qui 
est fait dans l’école et pour les impliquer dans la mise en place du plan. 

 
 
 
 



3. Divers de l’association des parents. 
- L’AP pose la question du papier et du savon dans les nouvelles toilettes.  
Les distributeurs n’étant plus les mêmes, les anciens ne sont pas adaptés. 
En attente du budget pour passer commande. 
-  Le projet « Ne tournons pas autour du pot » de la fondation Roi 
Baudouin est validé. L’AP va recevoir un financement de 4500 €. Une 
réflexion sur les activités à mettre en place débutera avec les enseignants 
du maternel et du primaire lors d’une concertation globale au mois de 
novembre. 
- Le système des parents-relais mis en place et en bonne voie. 
- Projet cours de français pour les parents et parent traducteur => mise 
en route aussi mais en lien avec le plan de pilotage. 
- Parascolaire : le dossier est presque en ordre. Les derniers documents 
arrivent pour être envoyés à la commune. L’académie de musique 
francophone a ajouté deux ateliers : chorale et rythmique. Priorité pour 
les enfants de l’école avant d’accepter des enfants d’autres écoles. 
- Kiss and ride : le voisin se plaint. Pas de retour de la commune car la 
plainte n’est pas légitime.  
- Demande de réaménagement de l’avenue du Couronnement. L’espace 
quartier va être repensé mais pas dans l‘immédiat.  
- Le projet vélo vers la piscine des 5es et 6es est félicité par M. Maingain 
qui propose de fournir via les ateliers Voot des vélos pour les enfants qui 
n’en n’ont pas. Etude d’un endroit pour placer un box sécurisé pour les 
ranger. 


